Bei der Jahreshauptversammlung des Fördervereins in der Schulmensa der Willi-Fährmann-Gesamtschule Xanten standen unter anderem auch turnusmäßige Vorstandswahlen auf der Tagesordnung.

Volker Markus als Vorsitzender, Miriam Kirchhausen als stellvertretende Vorsitzende und Dirk Kornelius als Kassenwart wurden für jeweils zwei weitere Jahre wiedergewählt. Nach vielen Jahren Vorstandstätigkeit verzichtete Schriftführer Rainer Merissen auf eine erneute Kandidatur. Der Förderverein bedankte sich bei Herrn Merissen für sein großes Engagement für die ehemalige Walter-Bader-Realschule und auch für die Willi-Fährmann-Gesamtschule und wünscht ihm privat und beruflich alles Gute.

Die Verabschiedung fand angesichts der Einschränkungen in Zusammenhang mit der aktuellen Coronaschutzverordnung im Rahmen eines kleinen Treffens statt. Nachfolgerin im Amt der Schriftführerin ist Barbara Bremenkamp. Zur stellvertretenden Kassenwartin wurde Kerstin Scholten gewählt, zum stellvertretenden Schriftführer André van den Bosch. Vervollständigt wird der Vorstand durch den Schulleiter Frank Pieper und das neue Kollegiumsmitglied Stefan Kanbar.

Kassenprüfer des Fördervereins sind zukünftig Björn Kirchhausen und Klaus van Husen. Der Vorstand berichtete über eine erfreuliche Mitgliederentwicklung trotz der Einschränkungen seit Beginn der Pandemie und der fehlenden Präsenzveranstaltungen. Aus den zweckgebundenen Rücklagen konnte nun endlich mit Unterstützung von Sponsoren und der Sozialstiftung Xanten die Technikinstallation in der Schulmensa abgeschlossen werden. Bei einigen Veranstaltungen in den letzten Wochen kamen die Beschallungsanlage und die Präsentationstechnik bereits zum Einsatz. Kassenwart Dirk Kornelius wies zudem auf zwei Kunst- sowie ein Tanz- und Theaterprojekt hin, die der Förderverein mitfinanzierte. Die Kassenprüfer bescheinigten eine tadellose Kassenführung und empfahlen die Entlastung des Vorstands, die dann auch einstimmig erfolgte.



Auf dem Foto v.l.n.r.:

Dirk Kornelius, Miriam Kirchhausen, Kerstin Scholten, Rainer Merissen und Volker Markus